

ABSTRAK

Nurul Rizqy Safitri: *“Peran Pos Pelayanan Terpadu (Posyandu) dalam Meningkatkan Kualitas Kesehatan Masyarakat (Studi Deskriptif di Posyandu Sangkuriang RW 02 Desa Rancaekek Kulon Kecamatan Rancaekek).*

Posyandu Sangkuriang sebagai sarana pelayanan kesehatan yang di selenggarakan oleh masyarakat dan untuk masyarakat dan di bantu oleh petugas kesehatan. Posyandu mempunyai kedudukan fungsi dan peranan bagi keberhasilan status kesehatan masyarakat. Hal ini dikarenakan Posyandu Sangkuriang sebagai tempat pemenuhan pelayanan dasar yakni peningkatan derajat kebugaran dan gizi, lingkungan yang sehat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menjelaskan program, pelaksanaan program, dan hasil peran posyandu dalam meningkatkan kualitas kesehatan di RW 02 Desa Rancaekek Kulon kecamatan Rancaekek.

Teori yang di gunakan dalam penelitian ini adalah teori Soejono Seokanto tentang kesehatan masyarakat yakni kesehatan masyarakat mencakup kegiatan atau upaya pencegahan penyakit dan peningkatan kesehatan masyarakat.

Penelitaian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode penelitian deskriptif yang bertujuan untuk menggambarkan dan menganalisa suatu keadaan atau kondisi pada objek peneltian. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dukumentasi. Analisi yang dilakukan dalam penelitian ini yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan dan dihubungkan dengan jurusan Pengembangan Msyarakat Islam.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Posyandu Sangkuriang dalam meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat melalui KB, Imunisasi, Diare, KIA (Kesehatan Ibu dan Anak) dan. Tujuan membangaun Posyandu yaitu penurunan angka kematian ibu (AKI), angka kematian bayi (AKB) dan angka kematian anak balita (AKABA), tingkat kelahiran keluarga kecil dan makmur, mengurangi angka stanting pada bayi dan balita. Tingkat keberhasilan program Posyandu Sangkuriang diukur dari evaluasi secara menyeluruh.

Kata Kunci: Peran, Pos Pelayanan Terpadu (Posyandu), dalam Meningkatkan Kualitas Kesehatan Masyarakat.